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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 13 juin 

2022 à 18h45 au salon du personnel de l’école de la Montée, pavillon Le Ber. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Geneviève Savard, soutien tech. et adm. 

Patrick Pinsonneault, directeur 

Michael Champoux, parent 

Charles-Emmanuel Pariseau, parent 

Francis Labbé, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Lynda Lévesque, parent 

Karine Lapierre, professionnelle 

Marie-Josée Coulombe, enseignante 

Julie Bisson, parent 

Marie-Claude Tremblay, parent 

Liette Guy, parent ? 

Lysanne Sévigny, enseignante 

Elvire Seguy, parent 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Zongo Rasmané, parent 

Jean-Thomas Courchesne, parent 

Hélène Burchéri, parent substitut 

Lisanne Sévigny, enseignante 

 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 02 
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2. ÉLÉCTION À LA PRÉSIDENCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Michael Champoux est élu à la majorité comme président 

Charles Pariseau est élu à la majorité comme vice-président 

 

3. NOMINATION D’UNE OU D’UN SECRÉTAIRE 

Agente de bureau présente/Danielle Thibault 

 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Ajout du point 7 h) Il est proposé par Karine Lapierre, appuyé par Geneviève 

Savard et résolu : 

 

QUE l’ordre du jour du 19 septembre 2022 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 juin 2022 

 

Il est proposé par Julie Bisson appuyé par Geneviève Savard et résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 13 juin 2022 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

6. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

 

 Aucune 

 

 

7. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune 
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8. RÈGLES INTERNES 

 

Les règles sont déposées et seront adoptées au prochain conseil d’établissement.  Pour 

tous commentaires ou demandes de changement, il faut envoyer un courriel à la direction 

qui fera une mise-à-jour du document. 

 

 

a. Éthique des membres  

 

 

b. Dénonciation d’intérêt  

 

 

c. Quorum  

 

 

d. Communication et documents  

 

 

e. Présence du public 

 

 

f. Politiques  

 

 

g. Mode et fonctionnement virtuel et présentiel  

 

 

9. MESSAGES 

 

a. Représentant des élèves 

 

Non nominé  
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b. Représentant du comité de parent 

 

Non nominé 

 

 

 

c. Présidence 

 

Michael Champoux  

 

d. Représentant du personnel 

 

 

e. Représentant de la communauté 

 

Aucun 

 

 

10. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 

       a.  Portes ouvertes  

     

            15 octobre 2022 en mode hybride au pavillon Saint-François 

 

       b.   COVID  

 

              Peu de cas, tests et masques disponibles 

              Travaux non obligatoires si isolement, c’est du cas par cas 

 

       c.   Organisation scolaire 

 

             Augmentation scolaire, ouverture d’une nouvelle classe d’accueil/francisation 

 

      d.    Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 22-25 

          

              Présentation du document du Centre de services 

 

     

      e.   200$ du ministère 
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            Pour vocation, déjà donné en crédit  

 

      g.   Éducation à la sexualité  

 

            Planification annuelle présentée  

           

 

      h.   PALVI, point proposé par Karine Lapierre 

 

            Le projet repart, le document reste à être approuvé, projet de codes QR 

 

      i.   Lettre aux parents 

 

            23 septembre, marche pour l’environnement, seulement voies sciences 

 

11. FONDATION 

 

Rencontre à venir bientôt 

 

12. CALENDRIER DES RENCONTRES 

 

Nathalie Charest propose, appuyé par Karine Lapierre 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

13. DEMANDE D’AUTORISATION -  

 

a) Rappel pour les matchs de football, on arrête les moitiés-moitiés 

b) Activités de sociofinancement à discuter avec la fondation. Événement de 

‘’homecoming’’ à suivre ? 

 

14. BILAN DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE PARENTS 

 

Ça s’est bien déroulé, plus de monde que l’année dernière 

 

15. DÉROGATIONS 

 

Présentation du tableau des dérogations 
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Geneviève Savard propose Francis Labbé appuie 

 

Toutes les dérogations ont été approuvées 

 

16. AFFAIRES NOUVELLES 

 

a) Présentation de la nouvelle grille matières PréDEP 

 

Julie Bisson propose Marie-Josée Coulombe appuie  

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

b) Uniformes sportifs 

 

Il faut que le logo de l’école apparaisse sur les vêtements 

Ces vêtements ne peuvent être portés comme des uniformes, seulement à 

l’extérieur ou lors des événements sportifs  

 

Processus en cours pour l’amélioration des installations sportives 

 

Discussion sur le terrain de football de Le Ber et la pauvre qualité du revêtement 

(gazon) 

 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Geneviève Savard et appuyé par Nathalie Charest et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 20 : 30 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 
_________________________                         ______________________________ 

Michael Champoux, président 

           Patrick Pinsonneault, directeur 
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